



Mit Stammzellen
Leben retten!

Leukämie ist heilbar

Jeden Tag erkranken allein in Österreich drei Menschen an Leukämie oder einer anderen Bluterkrankung. Eine lebensrettende Stammzellspende ist dann oft die einzige Möglichkeit, das Leben der PatientInnen zu retten.
Lassen Sie sich noch heute als StammzellspenderInn typisieren und fordern Sie unter www.gebenfuerleben.at ein Typisierungsset für zuhause an.

Alle weiteren Informationen erhalten Sie auf unserer Homepage.

Geben für Leben – Auch Du kannst Leben retten!

Geben für Leben

Leukämiehilfe Österreich

T 05574 63266 | facebook.com/gebenfuerleben/
www.gebenfuerleben.at